
 

 
 
 
 
 
 

22.01.2020 
Zwischennutzung im Motorama? 

 
Anfrage 
 
Der BA 5 begrüßt, dass inzwischen die ersten Räume im Motorama für kulturelle 
Zwischennutzungen genutzt werden. In diesem Zusammenhang bitten wir um Auskunft 
zu folgenden Fragen: 
 

- Welche Arten von Zwischennutzungen finden statt bzw. sind künftig geplant? 
- Wer organisiert/kuratiert die Nutzungen? 
- Welche Räume werden genutzt bzw. welche Flächen sind ggf. zusätzlich für 

weitere Zwischennutzungen geeignet? Gibt es ggf. Räume, die auch für 
Coworking Spaces genutzt werden können? 

- Wie sieht der weitere Zeitplan bis zur Verlagerung der Nutzungen aus dem 
Gasteig während der Sanierung aus? 

 

 
 

Begründung 
Die SPD-Stadtratsfraktion hatte im Sommer 2019 den Antrag gestellt, die zukünftigen 
Interimsräume für eine Zwischennutzung zur Verfügung zu stellen. Der BA unterstützt 
dieses Ansinnen und möchte wissen, was Stand der Dinge ist. 
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